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https://www.100test.com/kao_ti2020/538/2021_2022__E4_B8_AD_

E8_80_83_E8_AF_AD_E6_c64_538185.htm 今天，是广东省“

十佳民办学校”评估的日子，我很荣幸采访了一些评估团的

评委，虽然只是几分钟的采访，但也让我了解到许多专家眼

中的中大附中。 一，采访原中大附中校长，特级教师，刘婉

华校长。 下午三点二十分左右，我便开始寻找评委们的足迹

。我和两名初三的记者，和一名高三的记者，一直在综合楼

二楼等评委。说着说着，我们看到了我们学校的前任校长刘

校长。我们立刻去采访她。她先谈了关于我们学校在众多候

选学校中的优势。我们学校的优势主要体现在三个方面。第

一点是我们学校的教学质量好，教学管理好，在众多民办学

校中脱颖而出，这有助于我们学校在社会的知名度提高。第

二点在于我们学校的学习氛围好，学生有朝气，有青春的活

力，特别是我们的课间操，做得很好。第三点在于我们学校

自复办以来，各项管理起步高，基础好，而且跨越大，特别

是在素质教育这方面，工作做得很充分。而后她又谈了对我

们学校学生仪表长发与短发的看法。因为我们学校今年以前

都是要求学生剪短发，特别是女同学，可是这个学期以来，

学校放松了对学生头发的要求，女同学可以留长发。可是刘

校长对于这方面坚持了自己的意见，认为剪短发好。她觉得

随大众化没有什么意义，反而将学校社会化，世俗化了。中

大附中是百年老校，应该有自己的特色，这也是树立学校品

牌很重要的一点，所以她保留对学生仪表问题的意见。最后

，刘校长也谈了对于我们学校的期望。他希望我们学校教学



质量更好，在竞赛中获得更多荣誉，向重点中学看齐！由于

刘校长四点中要开会，所以结束了我们的采访。不过我们还

是很感谢她在百忙中给我们时间。在谈话中也确实让我们受

益匪浅。 二，采访《中学生报》副主编，李自明老师。 综合

楼二楼，我们碰到了《中学生报》副主编李自明老师。他也

回答了我们提出的一些问题。我们先就李老师对我们学校印

象最深的地方谈起。他说了四点，第一是我们学校同学在艺

术节，科技节中的作品，他认为我们同学在学习以外，还有

相当丰富的课外知识。第二点是我们学生的广播操，充满了

中学生的活力，与朝气。第三是老师公开课的水平，上课生

动活泼，达成了师生互动，而且学习气氛浓厚。第四是我们

学校的教育成果，一个字，就是“好” ！当说到对我们学校

有什么意见或者建议的时候，李老师反客为主，让我们谈，

我们则认为“没有最好，只有更好”，最后，他还是提出了

一点，就是要扩大校园范围。对于李老师上一次来访我们学

校和这次的不同，他说到，我们的校园和品牌协调，精神面

貌有所改进。 三，采访我校严钦熙书记。 路过的严书记也成

了我们的采访对象，谈到这次工作是否顺利，严书记自信的

点了点头，表示很顺利，也很有信心。然后，严书记又和我

们谈到了这次评审工作的准备。有校长的汇报，有学校材料

的准备，有活动课的准备，有公开课的准备，还有场室的准

备。对于我们今天学生的表现，他很满意。他认为这次评估

的重要环节在于教学质量，教学成果的鉴定，而这两项也是

我们学校的优势所在。现在，我们学校已经做得很好，但关

键在与保持，保持这种状态。 四，采访原广州市教育局局长

吴紫彦老师。 在物理实验室，我看到了原广州是的教育局局



长吴紫彦吴老师。此时此刻，他正在询问两个正在做物理实

验的学生。说到对我们学校印象最深的方面，他认为是我们

学校的特色多，教学设备齐全。例如物理实验，既让学生掌

握了应该掌握的科学知识，也培养了学生的动手能力。而且

课堂上老师学生能够互动。在素质教育方面更是做的充分。 

采访了这些教育专家，使我对我们学校的评选更加有信心，

也看到了我们学校发展的前景。百考试题编辑整理 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


